



## ▶ 530 (ゴミゼロ) 運動

5月25日朝、日進市役所南側駐車場にはたくさんの方が集まりました。

心配していた雨も降らず、暑くもなく寒くもなく爽やかな気温の中、ごみゼロ運動が始まりました。

私たちは市役所周辺を担当し、約1時間、それぞれがゴミ袋とトンブを手に歩きました。タバコの吸い殻が2点と、雨上がりの風で飛んで来たようなプラスチック系のゴミが少しありましたが、全体的にはそれほどゴミも無い綺麗な街であることが再認識できた時間となりました。

これからもこの綺麗な街を維持していくことが大切と感じました。

フラワーランド 松井由紀子



## ▶ 花いっぱい運動



6月1日(日)午前8時より商工会館のロータリー・花壇・プランターなどの夏の花の植え替え作業を行いました。

当日は少々風が強かったものの、天候に恵まれ気持ちよく作業ができました。

初夏を感じさせられる淡いブルー、ピンク、黄色などの涼しげな色から、陽気な明るい赤やオレンジなど、色とりどりの花を植えることができました。

楽しく作業できるようにと携帯から流れる軽快な音楽とともに、みんなの優しい歌声を聞きながら役員の皆様方と楽しく有意義な時間を過ごすことができました。皆さま大変お疲れさまでした。

商工会に見える際は花壇を見て楽しんでいただければ幸いです。

鈴木乳業 山田美代子

